

La Maison des Associations inaugurée il y a 8 mois toujours fermée : Tant pis pour les associations qui attendent... Certaines même menacées de refus de salle pour leurs sympathies politiques... Les associations de parents ont été reçues en mairie à peine 48 heures avant une rentrée version COVID...

Les droits de l'opposition piétinés... mais l'autopromotion au top avec 13 photos de la nouvelle Maire dans le dernier *Bezons Infos*. Elle est loin l'énergie collective et participative de 2014...

Et aucun soutien pour les Bezonnais touchés par les conséquences économiques de la crise sanitaire...

L'action municipale est désormais bien loin des promesses et discours de campagne...

Un début de mandat décevant...

www.facebook.com/vivonsbezons